

24Jam

Berhadiah Utama Sepeda Motor, Athaya Cup 1 Burung Berkicau Se-nusantara Berlangsung Sukses

Mustika Rahmawati - BUNGO.24JAM.CO.ID

Jul 4, 2022 - 06:42



Indonesiasatu.co.id , BUNGO - Sempat vakum karena Pandemi covid-19 gantang kembali berkicau ria, di gantang permanen bungo BC Athaya CUP 1

Feat Spartan Team menggelar perlombaan dan pameran burung berkicau umum Se-nusantara.

Kegiatan berlangsung di taman hijau pasar bawah kec.pasar muara Bungo kabupaten bungo, memperebutkan hadiah utama satu unit sepeda motor, minggu (03/07/22).

Tampak di lokasi sangat padat, saat tim juri ronggolawe DPC bungo menilai di saksikan ribuan penonton dan peserta lomba dari berbagai daerah.

Ada 21 Jenis burung yang diperlombakan yakni Murai Batu Loss, Kacer Loss, La B Dewas All In. MB Ring Loss, Kacer Loss, Lb Pemula 700p Loss, Konin All In, Lb Balibu Loss, Kapas Tembak Loss, Cucak Hijau Loss, Kenari Loss



Sementara MB Ring APBN Loss, Lb Baby All In, Kapas Tembak All In, Cucak Hijau All In, Konin Loss, Lb Dewasa All In, Kenari All In

Brigpol Maidani Zld dan Ny.rismawidyanti,S.Pd.I selaku owners Taman Athaya garden saat dikonfirmasi menyebutkan, gelaran lomba dan pameran burung berkicau ini untuk wadah menjalin silaturahmi antara pencinta burung berkicau di seluruh Nusantara usai di landa covid-19 kegiatan lomba burung berkicau sempat terhenti.

“Kegiatan ini, selain untuk memotivasi pecinta burung berkicau, juga untuk

melestarikan lingkungan sekaligus untuk melindungi margasatwa yang ada. Tidak cuma itu, lomba burung berkicau dapat menjalin tali silaturahmi kembali pasca Covid,"ujarnya

Keberuntungan tampak berpihak kepada Kurniawan endrian, saat tim panitia mencabut nomor undian 21 konin Tiket 100k dirinya memboyong hadiah utama sepeda motor Yamaha fino yang di serahkan oleh Eri mardyan syah SH yang mewakili Brigpol Maidani.



,"Alhamdulillah... Saya sangat senang sekali dapat motor baru, terimakasih bang maidani athaya garden dan Spartan team semoga semakin jaya,"ungkap kegembiraanya (Tika)